

Nun ist auch die Grundschule im Netz

Neuigkeiten, wichtige Informationen und Klasseninterna gibt's jetzt auf der Homepage

Von Angelika Gabor

Altenmarkt. Die Grundschule Altenmarkt ist topausgestattet – Smartboards, Laptops, digitaler Unterricht gehören zum Schulalltag. An einer Online-Präsenz fehlte es bislang. Doch jetzt ist die Grundschule auch im weltweiten Netz vertreten, und die übersichtlich gestaltete Homepage bietet ganz neue Informationsmöglichkeiten. Allerdings kann nicht jeder alles sehen.

Bewährtes beibehalten, aber auch neuen Schwung mitbringen, das hatte sich Rektorin Tanja Anthofer bei ihrem Amtsantritt an der Grundschule Altenmarkt auf die Fahne geschrieben. Ein klares Defizit war in ihren Augen die fehlende Online-Präsenz. „Ich sehe es doch bei mir selbst. Wenn ich Infos zu einer Veranstaltung suche, einen Termin erfahren oder einen Einblick in eine Einrichtung haben will, schau' ich schnell im Internet nach“, sagt die Schulleiterin, und deshalb habe sie schon vor dem Schuljahresbeginn ihre Kontakte spielen lassen, um auch einen geeigneten Webmaster zu finden.



Rektorin Tanja Anthofer freut sich, dass die Grundschule Altenmarkt jetzt auch „on“ ist.

Foto: Angelika Gabor

Steckt viel Arbeit drinnen

„Eine Homepage macht sich nicht von selbst. Und es bleibt ja auch nicht alleine bei der Gestaltung. Eine Internetseite ist nur dann wertvoll, wenn sie tagesaktuell ist, und das erfordert eine regelmäßige Pflege. Die Aufgabe von uns Lehrkräften ist es aber, dass wir den Kindern etwas beibringen, guten Unterricht gestalten. Ich denke, das ist auch der Grund, warum Altenmarkt bislang keine Online-Präsenz hatte, denn so einfach im Vorbeigehen richtet sich eine Homepage nicht ein und pflegt sich auch nicht selbst“, merkt Tanja Anthofer lä-

chelnd an. Mit Markus Kriegl war dann der richtige IT-Spezialist gefunden, der nach Wünschen der Schulleitung eine ansprechende und gleichzeitig übersichtliche Webseite gestaltete. Nun ist <https://grundschule-altenmarkt.de> die richtige Adresse, wenn es darum geht, Einblick in das aktuelle Schulleben zu erhalten.

Passwortgeschützter Bereich

Hier finden sich Neuigkeiten, Fotostrecken, Auszüge aus dem Schulleben und natürlich wichtige Termine. Zudem kann man einen Blick

auf das Lehrerkollegium und Mitarbeitersteam werfen. Einen eigenen Bottom haben die Eltern, und hier ist der Zugriff passwortgeschützt. „Das hat zwei Gründe. Zum einen finden die Eltern gebündelt für sie relevante Informationen, ohne dabei über Mitteilungen zu stolpern, die für sie keine Signifikanz haben. Zum anderen bleiben zum Beispiel Fotos, die in der Klassengemeinschaft entstanden sind, auch in der Klassengemeinschaft“, erklärt die Rektorin.

Natürlich sind die Elternbriefe hinterlegt, schließlich ist es schnell passiert, dass ein Schriftstück ver-

loren geht oder der zweite Elternteil nicht im selben Haushalt wohnt. Dann ist es nun leicht, sich Infos aus dem Netz zu ziehen. Hinterlegt sind zudem Hinweise für den Elternbeirat sowie den Förderverein der Grundschule, und die Speisekarte der Mittagsbetreuung ist ebenfalls abrufbar.

„Das ist jetzt in jedem Fall ein guter Anfang. Aber das Schuljahr ist noch frisch, und vielleicht ergeben sich ja weitere Ideen, die auf der Homepage umgesetzt werden können. Ich bin immer offen für weiteren Input“, konstatiert die Schulleiterin.